

## Nasabah Yang Terhormat,

Terima kasih telah memilih PT Bank Danamon Indonesia Tbk (**Bank Danamon**) sebagai Bank kepercayaan Bapak/Ibu dalam melaksanakan transaksi Perbankan.

Sesuai dengan pemberitahuan kami sebelumnya tanggal 24 Februari 2021 dan yang kami cantumkan pada Danamon Corporate Website tanggal 19 Februari 2021, kami informasikan kembali bahwa dengan diterbitkannya Surat Edaran OJK nomor 1/SEOJK.04/2020 (“SEOJK 1/2020”) tentang **Tata Cara Penyampaian Surat atau Bukti Konfirmasi Transaksi Unit Penyertaan dan Laporan Berkala Reksa Dana Secara Elektronik Melalui Sistem Pengelolaan Investasi Terpadu**, yang menginformasikan bahwa mulai tanggal **17 Februari 2021**, Surat atau Bukti Konfirmasi dan Laporan Berkala Reksa Dana (“Laporan Reksa Dana”) yang dikirimkan Bank Kustodian ke alamat surat menyurat atau alamat email Bapak/Ibu yang tercatat pada sistem Bank Danamon tidak lagi tersedia dalam bentuk cetak (hardcopy) maupun dalam bentuk email, namun Laporan Reksa Dana tersebut akan tersedia dalam bentuk elektronik melalui fasilitas Acuan Kepemilikan Sekuritas (“AKSes”) milik KSEI selaku Penyedia S-INVEST.

Untuk dapat mengakses Laporan Reksa Dana tersebut, Bapak/Ibu wajib melakukan beberapa hal sebagai berikut:

1. Pendaftaran dan aktivasi terlebih dahulu pada website KSEI (<https://akses.ksei.co.id>) ; dan
2. Registrasi pada website KSEI dengan alamat email Bapak/Ibu yang terdaftar di Bank Danamon.

Demi kelancaran pendaftaran dan registrasi Bapak/Ibu serta memastikan agar Laporan Reksa Dana dapat diakses oleh Bapak/Ibu, kami mohon bagi yang **belum memiliki alamat email yang terdaftar di Bank Danamon** atau hendak melakukan perubahan alamat email yang terdaftar, agar dapat melakukan pengkinian data di Kantor Cabang Bank Danamon terdekat.

Informasi lengkap mengenai Petunjuk Tata Cara Pendaftaran dan Aktivasi Layanan Akses KSEI dapat diakses pada <https://bdi.co.id/infoaksesksei>.

Apabila Bapak/Ibu ingin secara khusus meminta data dan informasi Laporan Reksa Dana dalam bentuk cetak, maka Bapak/Ibu dapat menghubungi kantor cabang Bank Danamon. Efektif per 1 April 2021, setiap pencetakan Laporan Reksa Dana akan dikenakan biaya sebesar Rp20.000 (dua puluh ribu Rupiah) sebelum PPN untuk setiap 1 (satu) Laporan Reksa Dana.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi kantor cabang Bank Danamon terdekat atau hubungi Hello Danamon di 1-500-090 atau melalui email ke alamat [hellodanamon@danamon.co.id](mailto:hellodanamon@danamon.co.id).

Demikian informasi ini kami sampaikan, terima kasih atas perhatian Anda.

Hormat Kami,

**PT Bank Danamon Indonesia Tbk.**